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              令和２年６月３日 

古河市議会議長 園部 増治  殿 

                                         古河市議会議員 （３番） 古川 一美  ㊞  

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和２年６月９日（から令和２年６月１２日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定に

より、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1．中国発・新型コロナ

ウイルスの感染症

対策と経済の両立

について 

（1）経済対策について ①本市における経済への影響をどのように分析して

いるか。特に中小企業・個人事業者への影響はどう

か。現状と対策、進捗について 

②本市の、新型コロナウイルス感染症対応の地方創生

臨時交付金はいくらか。具体的にどのように活用す

るのか。 

③消費喚起と経済支援のため、国に対して消費税の減

税を求めることが必要と考えるが、ご所見を伺う。 

市長 

担当部長 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

 （2）市民生活への影響について ①学校休業等による子どもたちの学力や体力低下、

学力格差の広がり、ゲームやスマホ依存の影響が

懸念されている。現状はどうか。子どもたちのスト

レスの実態を把握されているか。その対策は。 

②長引く自粛生活により潜在的な児童虐待や家庭内

暴力の増加の懸念がある。本市の状況について。今

後の対策について。 

③今後の経済状況次第では、借金やうつ病などの精

神疾患による自殺者の増加の可能性もある。その

対策は進めているか。 

④地域支援事業の休止により、高齢者の孤立化がさ

らに進む恐れがあるが、どのように対応していく

のか。 

教育長 

担当部長 

（3）今後の対応について 

 

①これまでの対策の影響を踏まえて、今後第 2 波・

第 3 波を想定し、感染状況のフェーズに合わせた

対応をどのように考えているか。 

市長 

担当部長 

   

   

   

 


